

Einkaufsspaß trotz Regenwetter



Am Sonntag, den 26.08.2013, konnten sich die Mutterstadter Bürgerinnen und Bürger und deren Gäste beim verkaufsoffenen Sonntag im Aktionsbereich der Ludwigshafener- und Neustadter Straße vergnügen. Von 13 bis 18 Uhr waren dort die anliegenden Mutterstadter Geschäfte geöffnet und die für den Verkehr gesperrte Ortsmitte verwandelte sich in ein vielseitiges Einkaufs- und Erlebnisparadies. Für jede Altersgruppe, ob junge oder ältere Menschen, war etwas geboten. Kinderschminken wie auch Ponyreiten waren beispielsweise bei den Jüngeren sehr beliebt, wohingegen sich die erwachsenen Besucherinnen und Besucher über bis zu 50 Prozent reduzierte Kleidung, Markensonnenbrillen und Schuhwerk zum halben Preis freuen konnten. Selbstgemachte Accessoires, Markentaschen, Kinderspielzeug oder Outdoormöbel wurden ebenfalls zum Verkauf angeboten. Leseratten konnten ihren Bücherfundus mit günstigem Lesestoff auf dem Bücherflohmarkt erweitern. Neben reduzierten kosmetischen Behandlungen wurden die Gäste mit leckeren Gratis-Cocktails und kulinarischen Leckereien verwöhnt. Doch neben dem Mensch kam auch Hund und Katz´ mit Angeboten an reduzierter Tiernahrung zum Zuge. Einige Mutterstadter Vereine und Vereinigungen machten auf sich und ihre Arbeit in der Gemeinde aufmerksam. Beispielsweise war der Karateverein, der Partnerschaftsverein, die Bürgerstiftung und auch die Lokale Agenda am verkaufsoffenen Sonntag vertreten und suchten aktiv das Gespräch mit den Besucherinnen und Besuchern.

Darüber hinaus wurde auch die Teilnahme an interessanten Gewinnspielen angeboten. Eine ortsansässige Bankfiliale veranstaltete beispielsweise einen Malwettbewerb für Kinder; bei dem sie das schönste Urlaubserlebnis aufmalen konnten. Die Bilder wurden dann prämiert und zu gewinnen gab es eine Führung im Tresor. Erstmals konnten sich die Gäste auch über Live-Musik erfreuen und waren zum Tanzen und Mitsingen eingeladen. Dem Regenwetter zum Trotz heizten die aus Erz-Mutterstädtern bestehende Red Hot Rod-Band mit klassischer Rockmusik dem Publikum ein. An der Kreuzung Neustadter- Speyerer Straße sorgte die Band Dune für Hochstimmung. Neben einer Autoschau der Modelle VW und Skoda kamen auch erstmalig Liebhaber des Segelflugsports bei der Segelflieger-Ausstellung auf ihre Kosten.

Auf dem Vorplatz der Neuen Pforte versammelte sich der Freundeskreis der Oldtimer-Motorräder zur Präsentation von ca. 50 historischen Zweirädern. Das älteste Zweirad, das besichtigt werden konnte, war eine Terroth aus dem Baujahr 1928. Die Oldtimerfreunde

Dannstadt und Umgebung stellten auf der Ludwigshafener Straße ca. 14 Oldtimer-Traktoren und andere historische Landmaschinen aus. Der älteste Traktor, der präsentiert wurde, war ein Lanz aus dem Baujahr 1949. Die historischen Geräte, unter denen sich beispielsweise ein Leiterwaagen mit Stroh, eine Windmühle und eine Dreschmaschine befanden, stammten aus dem 19. Jahrhundert.

Als besonderer Höhepunkt der Ausstellung wurde um 15 Uhr die Glühkopfstartung eines Lanz-Bulldogs vorgeführt. Am frühen Nachmittag unterhielt die Blaskapelle Mutterstadt die Besucherinnen und Besucher im Festzelt mit einem Sonntagskonzert und am Abend gab die Show- und Partyband Midnights im großen Festzelt ausgewählte und bekannte Hits zum Besten und sorgte trotz Regen für einen gelungenen Ausklang des 34. Kerwesonntags.

(Amtsblatt vom 05. September 2013)

(Text: Christine Franz-Yilmaz, Bilder: Gerd Deffner)







